

#### Ancrage et connexion à la terre

Le marron est lié à la **stabilité** et à **l'ancrage**, offrant une sensation de **solidité** et de **sécurité** face aux changements. Il évoque la fiabilité des éléments naturels, créant un espace propice à la **tranquillité**.

#### Réconfort et sécurité émotionnelle

Cette couleur apporte **confort** et **sécurité**, évoquant la chaleur familiale. Elle crée un refuge calme, permettant de se **ressourcer** et de se sentir **protégé** de l'agitation extérieure.

#### Simplicité et authenticité

Le marron incarne la **simplicité** et l'authenticité, en aidant à revenir à l'**essentiel** et à se recentrer. Il favorise la stabilité intérieure et nous connecte à ce qui est réel et tangible.

#### Chaleur et soutien

Perçu comme une couleur de soutien et de compassion, le marron crée un environnement chaleureux et nourrissant, favorisant la détente et le lâcher-prise. Il aide à se sentir aimé, soutenu et écouté.

# AuGé

## STABILITE ET ANCRAGE

Le marron est une couleur ancrée dans la terre, symbolisant la stabilité, la sécurité et la connexion à la réalité. Cette couleur évoque un sentiment de solidité et de confort, en rappelant la chaleur et la richesse des éléments naturels. Elle est idéale pour ceux qui recherchent un ancrage émotionnel et une sensation de calme dans leur vie quotidienne.

#### Pourquoi le marron aide à la stabilité et l'ancrage ?

Le marron est une couleur de stabilité émotionnelle et de sécurité. Il offre un refuge paisible, en facilitant un ancrage solide à la réalité et à la terre. Cette couleur crée une atmosphère propice à la sérénité, en protégeant des turbulences extérieures et en offrant un environnement de soutien pour surmonter les épreuves et maintenir un équilibre intérieur.

#### Pourquoi porter un bijou marron?

Porter un bijou de couleur marron est une manière efficace de renforcer l'ancrage et la stabilité. Il est connue pour sa capacité à apporter une énergie de terre, aidant à réduire le stress et à promouvoir un équilibre émotionnel. Un bijou marron aide à se sentir plus connecté à soi-même, tout en créant un sentiment de sécurité et de confort.



#### Grounding and connection to the earth

Brown is associated with stability and grounding, providing a sense of solidity and security in the face of change. It evokes the reliability of natural elements, creating a space conducive to tranquility.

#### Comfort and emotional security

This color brings comfort and security, evoking family warmth. It creates a calm refuge, allowing one to recharge and feel protected from the hustle and bustle of the outside world.

#### Simplicity and authenticity

Brown embodies simplicity and authenticity, helping to return to the essentials and refocus. It promotes inner stability and connects us to what is real and tangible.

#### Warmth and support

Seen as a color of support and compassion, brown creates a warm and nourishing environment, promoting relaxation and letting go. It helps you feel loved, supported and listened to.

# AuGe

## STABILITY AND ANCHORING

Brown is an earthy color, symbolizing stability, security, and connection to reality. This color evokes a sense of solidity and comfort, recalling the warmth and richness of natural elements. It is ideal for those seeking emotional grounding and a sense of calm in their daily lives.

## Why does brown help with stability and grounding?

Brown is a color of emotional stability and security. It offers a peaceful refuge, facilitating a solid anchoring to reality and the earth. This color creates an atmosphere conducive to serenity, protecting from external turbulence and providing a supportive environment to overcome challenges and maintain inner balance.

#### Why wear brown jewelry?

Wearing brown jewelry is an effective way to strengthen grounding and stability. It is known for its ability to bring in earthing energy, helping to reduce stress and promote emotional balance. Brown jewelry helps one feel more connected to oneself, while creating a sense of security and comfort.



## AuGé

### Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

### Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



### Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

